

Medienmitteilung 21. Oktober 2016 / hac

Spital Emmental: erfolgreiche Koch-Lernende

Zum zweiten Mal hintereinander haben Koch-Lernende des Spitals Emmental an der Kochkunstausstellung der Gastroformation Burgdorf mit ihren Arrangements den Tagessieg errungen.

Krönender Höhepunkt des Lehrlingswettbewerbs der Gastroformation Burgdorf (www.gfburgdorf.ch) ist jeweils das Galadinner mit Kochkunstausstellung. Koch-Lernende des Spitals Emmental verteidigten an diesem Anlass mit ihren kunstvoll arrangierten kalten Tellern erfolgreich den Siegertitel von 2015.

Sibylle Liechti, Koch-Lernende im 3. Lehrjahr im Spital Emmental, Standort Burgdorf, platzierte sich auf dem Spitzenrang, gefolgt von ihrer Langnauer Kollegin Nicole Zürcher. Das Spital Emmental bildet an beiden Standorten gegenwärtig sieben Koch-Lernende aus.

Die Wettbewerbs-Aufgabe bestand in der Komposition einer kalten Vorspeise aus Fleisch, Geflügel und – passend zur Saison – Pilzen. Wettbewerbs-Kriterien waren unter anderem Kreativität, Geliertechnik, Farbe, Harmonie und die Qualität der Beschriftung des Ausstellungs-Tellers.

Bildlegenden:

[Sibylle Liechti](#) vom Spital Burgdorf errang mit diesem [Kochkunstwerk](#) bei der Gastroformation Burgdorf den Tagessieg, dicht gefolgt von [Nicole Zürcher](#) vom Spital Langnau mit ihrem [Herbstarrangement](#). (Fotos: Spital Emmental)

Weitere Auskünfte für Medienschaffende:

Markus von Känel, Küchenchef Spital Emmental, 034 421 21 50 (erreichbar am 20. Oktober von 9 bis 10 und von 14 bis 15 Uhr)